

Volveremos y seremos millones, reitera exvicepresidente de Bolivia



La Habana, 12 nov (RHC) "¡Volveremos y seremos millones!", escribió el exvicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, en su cuenta en Facebook, donde publicó una fotografía en la que aparece un poco de tierra de su país sobre la bandera nacional.

García Linera y el exprimer mandatario Evo Morales arribaron este martes a México, cuyo Gobierno les ofreció asilo político ante los peligros que corrían sus vidas después del golpe de Estado del 10 de noviembre último.

Ambos presentaron su renuncia por el bien del país y con el objetivo de pacificar a Bolivia, impactada por una fuerte ola de violencia promovida por los opositores Carlos Mesa y Luis Fernando Camacho, negados a aceptar el triunfo del exgobernante en los comicios del 20 de octubre.

Fuentes de Prensa Latina destacan que en apoyo a Morales, los movimientos sociales protestan en diversos puntos del territorio nacional cortando carreteras, y muchos se niegan a aceptar su renuncia.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207381-volveremos-y-seremos-millones-reitera-exvicepresidente-de-bolivia>



Radio Habana Cuba